



Tarbes le 25 octobre 2022

Communiqué de Presse

Alerte sur les sites gériatriques au CHB : situation aggravée sur situation dégradée !

A l'Ayguerote, l'été est passé grâce à la fermeture de 20 lits SSR et le redéploiement des personnels sur d'autres services.

À Vic en Bigorre, la grêle sur le toit du V2 a forcé le service de fermer 19 lits.

C'est l'automne... le verdict tombe !

La prise en charge des patient.e.s et résident.e.s est insuffisante, déplorable faute de moyens humains.

Les personnels manquent cruellement.

Le cocktail "fatigue/épuisement/manque d'attractivité" prend le dessus, laissant les plus "résistant.e.s" en surcharge et avec des conditions de travail déplorables.

Jusqu'à quand ??

Sur un site, la réouverture du SSR ne permet plus aux autres services de fonctionner. Sur l'autre, même la fermeture des 19 lits ne suffit plus.

Sur tout le pôle, le manque de candidatures sur les postes vacants, les départs pour reconversion, pour mutation... aggravent la pénurie de personnel au chevet des résident.e.s.

L'absence d'attractivité, et le manque de reconnaissance engendrent une réelle fuite en avant des personnels.

Que propose notre ministère de la Santé, laissant nombreux hôpitaux de France traverser une période mortifère, sans épargner le CHB, notre bassin de population ?

Nous alertons pour la énième fois ! Doit-on attendre une catastrophe pour que nos tutelles réagissent ?

Faisant nombreux constats quant aux mauvaises conditions de travail, suite aux alertes alarmantes du personnel d'encadrement, et aux témoignages de familles de résident.e.s, la CGT a demandé au Directeur de convoquer un CTE Extraordinaire "pôle gériatrique".

Il devenait nécessaire et urgent de faire le point pour "protéger" au mieux les personnels en souffrance, en manque de reconnaissance... et parfois en danger.

En effet, même si les autres syndicats représentatifs se satisfont du Ségur actuel, ce n'est pas le cas de la CGT.

Il est non seulement insuffisant, mais surtout une coquille vide pour certaines catégories indispensables au fonctionnement hospitalier !

Après nombreux échanges, les membres du bureau de la CGT ont décidé d'alerter l'ARS pour la défense des personnels, des résident.e.s... pour commencer.

Les Représentants du Personnel CGT
du Centre Hospitalier de Bigorre